

## Le comité de jumelage en formation

30/03/2017 05:32



Une douzaine de comités de jumelage franco-allemands était représentée lors de cette formation.

A l'initiative de Susanne Schmitt, présidente de l'AFAPE Poitou-Charentes (union régionale des associations et comités de jumelage franco-allemands) et vice-présidente du comité de jumelage Fors-Penkun, une journée de formation a récemment été proposée aux membres d'une douzaine de comités de jumelage franco-allemands de la région. L'objectif de cette animation était de présenter les différentes missions menées par l'Office franco-allemand pour la Jeunesse (OFAJ), créé en 1963 pour rapprocher la jeunesse des deux pays.

Quatre Forsitains, Monique Hivelin (présidente), Rémi Chauveau, Susanne Schmitt (vice-présidents) et Béatrice Brossard (secrétaire adjointe) étaient présents, d'autant plus attentifs aux informations sur les financements de l'OFAJ qu'une rencontre de football entre les écoles de Fors et de Penkun est actuellement à l'étude. En parallèle, le comité poursuit d'autres activités avec la jeunesse, en particulier l'organisation d'un concours-photo et d'un repas allemand à l'école.

Renseignements auprès de Monique Hivelin : [hivelinmj@wanadoo.fr](mailto:hivelinmj@wanadoo.fr).